



東雲

八千代町立東中学校だより

第12号 2025年2月3日

校訓 「質実剛毅」

今年度も残すところ、あと2ヶ月となりました。この1年間、学校生活を通して、きれいな学校ときれいでない学校では、どちらが気持ちよく安心して過ごせたでしょうか。いつまでも気持ちよく過ごしていける東中学校であってほしいと思います。

私たちは、誰に言われなくても、「きれいなことは気持ちがいい。自分がいるところは、きれいにしたい」と思っています。反対に、汚いところは、自分に近づけない、また近づかないようにしているとも言えます。誰もが、そのような気持ちを持っています。その結果、汚いところは益々汚くなり、きれいなところは、きれいに保たれるとも言えます。

皆さんも道路の脇などにゴミがたまっているところを見たことがあるかと思います。少し前までは少なかったゴミが、いつの間にか増えていることも、目にしたことと思います。汚いことが普通になってしまうと、汚れを気にすることも、片づけることもなくなってしまいます。「きれいにすることは気持ちがいい」という思いを常に持つこと。その気持ちのよさが、私たちの心までもきれいにしてくれると思います。

学校では毎日、掃除の時間があります。校舎への感謝の気持ちを込めて掃除に取り組むことで、気持ちよく生活できることを生徒一人一人が実感できることを期待しています。

学校長 太田 一茂

避難訓練（火災を想定）を実施しました

1月10日（金）の5校時に、火災対応の避難訓練を実施しました。生徒たちは、避難経路を確認し迅速に行動することができました。

いつどこで起きるか分からない大規模災害に対し、常日頃から家庭や学校で非常持ち出し品の準備や避難場所の確認等、十分に備えておく必要があります。この訓練を通して、改めて「命を守る行動」について真剣に考えていきましょう。

「県学力診断のためのテスト」が行われました

1月16日（木）、17日（金）に、「県学力診断のためのテスト」が行われました。どの生徒も真剣な表情で集中してテストに取り組みました。振り返りをしっかり行い、今後の学習に生かしていきましょう。



心肺蘇生法の授業を行いました

2年生の保健体育の授業で、心肺蘇生法練習用の「あっぱくん」とAEDを用いて心肺蘇生法を学びました。正確な胸骨圧迫を習得するために、タブレットで動画撮影をしながら積極的に授業に取り組んでいました。



いよいよ県立高等学校入試!

体調を万全にして本番に臨もう!

2月27日(木)に県立高校学力検査、2月28日(金)に県立高校特色選抜が行われます。3年生は最後の追い込みを頑張っています。本番では、これまでの努力を十分に発揮できるよう、体調を万全にして臨んでください。

1・2年生は2月27日(木)に実力テストが行われます。計画的に学習を進めていきましょう。

＜県立高校入試までの流れ＞

- 2月 6日～10日：一般入学出願期間（10日正午まで）
- 17日～18日：志願先変更期間
- 2月27日：一般入学学力検査
- 2月28日：特色選抜面接等
- 3月 7日：追検査（学力検査）
- 3月10日：追検査（共通選抜実技検査等）
- 3月12日：合格者の発表（午前9時）
- 3月13日～14日：第2次募集出願期間
- 3月17日：第2次検査
- 3月19日：第2次合格者の発表（午前9時）

大健闘! 吹奏楽部ソロコンテスト!

1月18日(土)に、東海文化センターで第27回ソロコンテストいばらき県大会が行われました。本校からは関優一郎さんと飯村詩音さんの2名が出場し、日頃の練習の成果を十分に発揮し、素晴らしい演奏を披露することができました。これからも高い意識をもって取り組んでいきます。応援ありがとうございました。



2月の行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
4	火	町教委育研究会実践報告会	23	日	天皇誕生日
10	月	学年末テスト(1・2年) 音・美・体・技・家	24	月	振替休日
11	火	建国記念の日	27	木	県立高等学校入試(一般) 1・2年実力テスト
18	火	学年末テスト(1・2年) 国・社・数・理・英	28	金	県立高等学校入試(特色選抜)
21	金	進路説明会・立志式・学年懇談(2年) 授業参観・学年懇談(1年)			